

# おとまり保育 1日目

## ランタンづくり・法被づくり

子どもたちが楽しみにしていたお泊り保育最初の活動は、ランタンづくりをしました。ランタンを作ることを伝えると「なんで？」「何に使うんだろう？」と興味津々の子ども達でした。子どもたちから「お化け屋敷に使うのかな？」との声も…。好きな色で好きな絵を描いたり、色を塗ったりと可愛いランタンが出来上がりました。出来上がったランタンのスイッチを入れて光らせてみると「うわー、綺麗！」「かわいい！」と大喜びの子ども達でした。法被づくりでは、事前に子どもたちに切ってもらったハートや星などの形を法被に貼り付けて可愛く、かっこよくしてもらいました。お友達と見比べて「〇〇ちゃんの可愛いね」「ここに貼ったんだね」等と話す姿も見られました。



## 宝さがし

子どもたちには何も伝えずにくじ引きで5チームに分かれました。「何するんだろう」「楽しみだね」と話す子ども達。「ゆづき先生みんなにプレゼント持ってきたのに、どこかに置いてきちゃった。どうしよう…」と伝えると子どもたちから「探してあげる！」との声。という事で「宝探し」がスタートしました。謎解きの紙を探す途中には、皆が一週間楽しみにしていた「お化け屋敷」を通ることになっていました。楽しみにしていた子ども達でしたが、扉を開けた瞬間に泣き出してしまいう子も。友達の励ましや平気なお友達が中に入って探してくる等子ども達同士で考えて協力し合う姿が多く見られ嬉しく思いました。そして、一つ一つの謎解きを同じチームのお友達と協力し、意見を出し合って宝のありかたにたどり着きました！お宝は「アヒルのシャボン玉」で、「やったー！」「持って帰っていいの？」と嬉しそうなお友達でした。



## 水遊び・フルーツポンチ

みんなで作ったお弁当を食べて少し休憩をした後は、皆が楽しみにしていた水遊びをしました。「先生にいっぱいかけろ！」とやる気満々の子ども達。先生たちと水の掛け合いをしてとても嬉しそうなお姿が見られました。水遊びの後は、おやつ「フルーツポンチ」を食べました。サイダーにメントスを入れ、サイダーが溢れてくるのを見ると「すごいね、美味しそう！」と大興奮の子ども達。沢山おかわりもして、あっという間に全部なくなりましたー！



## 夕食

夕食は、子ども達リクエストの「やきそば」「フランクフルト」「ポテト」「チョコマシュマロ」を作りました。人参、ジャガイモを自分たちで切り、マシュマロには、自分たちでチョコとカラースプレーをかけて作りました。自分たちで調理したものが食べられてとても嬉しそうなお友達でした！沢山おかわりもして「お腹いっぱい！」と大満足でした。



## お祭りごっこ

一日目最後のイベントは、夜の「お祭りごっこ」でした。手作りの法被を着て「金魚すくい」「射的」「くじ引き」の3コーナーを自由に回り楽しみました。金魚すくいでは、ポイがすぐに破れてしまい、なかなかすくえず…。最終的にはポイを何枚も重ねて挑戦しました。くじ引きや射的では、自分の欲しいものが当たらなくても「楽しかった！」とニコニコの子ども達でした。

